

Was Tacitus so über die Germanen wusste oder auch nicht...

Tacitus hat viele Notizen über die alten Germanen hinterlassen, jedoch wissen wir heute, gesehen hat er sie nie.

Die Schüler und Schülerinnen der Regelschule „An der Nesse“ haben die Germanen auch nie getroffen oder gesehen.

Aber jedes Schuljahr kann die Klasse 6 „die alten Germanen“ besser kennenlernen und erforschen.

Eine Woche im April findet das große Germanenprojekt statt.

Es wird gelernt, geforscht, gebastelt, geklebt und gespielt.

Interessante Aufgaben gibt es da zu lösen, ein Würfelspiel auszuprobieren, ein germanischer Schild kann gebaut werden und ein Modell des Limes entstehen.

Ganz spannend wird es dann aber erst, wenn es nach Niederdorla ins Opfermoor geht.

Hier können alle selber in einem germanischen Langhaus sitzen, germanische Gottheiten und Opferstätten sehen.

Am Ende des Rundganges gibt es Brot aus dem Lehmofen, Bogenschießen und Weben.

Und das jedes Jahr wieder im Frühjahr des 6. Schuljahres.

K:Schmidt (Fachlehrerin Geschichte)

